



San Juan de los Lagos, Jal., 12 de septiembre de 2023 **Asunto:** Convocatoria para la Semana de la Familia Protocolo:1169/2023

Circular

A todos los fieles de la Diócesis de San Juan de los Lagos

«Las cosas tienen precio, las personas tenemos dignidad» (Papa Francisco).

Hermanos todos, les saludo deseándoles toda clase de bienes de parte de Cristo, el Señor, quien ha querido formar parte de la gran familia humana, más aún, nos ha hecho hermanos con su Cruz, haciéndonos hijos del Padre.

La «Semana de la familia» es una gran oportunidad pastoral que se tiene en el mes de octubre para seguir fortaleciendo la unidad de las familias. En este año pastoral dedicado a cuidar y proteger la dignidad de la persona, nos encontramos con la posibilidad real de salir al encuentro de nuestras familias con el anuncio del evangelio de Jesús que siempre es la gran y nueva noticia que renueva al mundo, teniendo como lema las palabras del Papa Francisco: «Las cosas tienen precio; las personas tenemos dignidad».

Los acontecimientos de violencia e inseguridad que estamos viviendo en nuestra región nos hablan de una gran falta de conciencia sobre la dignidad de la persona, creada con amor por Dios. La maldad destruye a la persona y a la familia y conlleva en sí una cultura destructiva y deshumanizada que termina en una cultura de muerte. Así lo hemos expresado en el VI Plan Diocesano de Pastoral: «La crisis antropológico-cultural ha traído como consecuencias negativas, entre otras cosas, la desestructuración del tejido social y la falta de valoración de la dignidad de las personas a causa del individualismo, la cultura del descarte, la cultura de la muerte y el materialismo» (VI PDP 480).

Estamos convencidos de que el encuentro sanador y liberador con Cristo, que nos hace promotores de una vida digna, y que «el misterio del hombre, su dignidad y vocación sólo se esclarecen a la luz del misterio de Cristo y éste bajo el signo de la compasión y la misericordia» (Ibid). Sólo a la luz de este encuentro podremos reconocer nuestra dignidad como personas, y podemos tomar el papel que nos corresponde de una manera activa, responsable y comprometida, desde los ámbitos personal, social y comunitario, viviendo como verdaderos hijos de Dios, miembros del Cuerpo de Cristo, quien sigue estando presente y siendo signo de salvación para la humanidad.

Página 1 | 2



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.



Animo pues a todos los encargados de comunidad y agentes de pastoral para que preparen conscientemente esta semana, apoyados con los subsidios que la Comisión Diocesana de Pastoral Familiar ha preparado, haciendo la promoción oportuna sobre los lugares y horarios de los encuentros, pero al mismo tiempo les exhorto a que se aprovechen los espacios digitales y redes sociales para la difusión de los contenidos. También invito a todos los fieles a participar en estos encuentros, conscientes de la responsabilidad de nuestra formación humana y cristiana.

Este mes de octubre, mes de la familia, mes de las misiones y del rosario, nos fortalecerá la oración familiar a través del rezo del santo rosario, siendo conscientes de la presencia de nuestra Madre, la Santísima Virgen de San Juan, Madre y modelo de una humanidad restaurada en Cristo.

Les encomiendo a la intercesión maternal de María, y les bendigo

fraternalmente.

+ Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe

Administrador Apostólico de la Diócesis de San Juan de los Lagos

SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ

Canciller

Ccp Archivo

Pagina 2 | 2